
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Kirrberg 
vom 18.08.2020

Top 7 Bolzplatz

ORM Dr. Gouverneur erläutert, dass man einmal im Jahr im Ortsrat das Thema 
bespreche, dass der Bolzplatz bitte gepflegt werde, solange er noch vorhanden sei. Vor 
dem Hintergrund, dass man fast alle Sportplätze auf Rasen bzw. Kunstrasen 
umgerüstet hätte, hätten die Kinder nicht mehr die Möglichkeit, einfach auf einem 
Sportplatz Fußball zu spielen, da diese alle verschlossen seien. 

Beschluss: 
Der Ortsrat bittet um ordnungsgemäße Herrichtung der beiden Kirrberger Bolzplätze. 

Abstimmungsergebnis:
einstimmig


